

CUANDO LA DEMOCRACIA MUERE, ¿EL PUEBLO HACE JUSTICIA! COREAN MAESTROS ANTE CERRAZÓN DE GABINO

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- La Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) exigió este día respuestas a las demandas legítimas de los maestros y maestras, sin embargo, el gachupín de Antequera mostró una vez más la cerrazón, omisión y falta de capacidad de su gobierno para atender las demandas del pueblo de Oaxaca.

Con una marcha que partió desde la fuente de las siete regiones al zócalo de la ciudad de la resistencia, el magisterio oaxaqueño se sumó también, de manera combativa, a la exigencia por la libertad de los presos políticos y el traslado inmediato de nuestros compañeros presos en el Penal del Antiplano, a nuestro Estado.

Sin embargo, al llegar al zócalo de la resistencia donde la Comisión Política haría entrega de la agenda inicial de los temas pendientes con la Sección XXII, un cerco policiaco impidió el paso de la dirigencia para después responder a través de un sujeto sin capacidad de solución, enviado por el administrador Gabino, que la apertura al diálogo que tanto han pregonado en el discurso, es una falacia.

A pesar de la cerrazón, este magisterio, en una movilización combativa, dio muestra de la capacidad histórica de lucha y resistencia ante los embates que hoy despliegan desde las diferentes entidades en contra del magisterio, donde los maestros son linchados mediáticamente pretendiendo generar la confrontación con la ciudadanía.

En Oaxaca, el gachupín ha dado muestra de que su gobierno no cuenta con capacidad de solución, pues manda obedeciendo a los intereses del espurio Enrique Peña Nieto, dejando de lado el mandato que le encomendó el pueblo de Oaxaca, de servir y atender las demandas justas de la ciudadanía.



Tras las muestras de cerrazón y la agresión con gases lacrimógenos del que los maestros y maestras fueron objeto, el Secretario General de la Sección XXII de la CNTE Rubén Núñez Ginez, señaló que el gobierno de Oaxaca se ha caracterizado por no atender los problemas de la sociedad oaxaqueña y del magisterio.

“Hoy venimos a exigir, para que le den solución a nuestro pliego petitorio y tratar asuntos relacionados con las incidencias en el tema educativo, para decirle que de manera inmediata debe trasladar a nuestros presos políticos a nuestra entidad y liberarlos, porque ellos son maestros conscientes, y aquí está la realidad de los hechos, por eso le decimos que este magisterio hoy reorganizado, en resistencia, pero ahora con la participación de las organizaciones sociales, saldremos nuevamente a las calles, daremos la lucha por la exigencia de la libertad de nuestros presos, por la educación pública en nuestro país y desde luego, por la exigencia de las incidencias que, como Oaxaca, tenemos con el Instituto y el Gobierno del Estado”, dijo.

Finalmente, el himno venceremos marcó el final del mitin político de repudio a la cerrazón de este gobierno que en el discurso pregona la apertura al diálogo y en los hechos responde con agresiones, represión y cerrazón.

**¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Resistencia, a 15 de enero de 2016.